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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador do Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 95°_/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 

Administrador do Bairro Tancredo Neves (BTN), senhor Miguel Leite ca Silva 

Júnior,SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES 

ELEVADA COM SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE AO 

COLÉGIO ESTADUAL DEMOCRATICO QUITERIA MARIA DE JESUS, NA 

RUA TREZE DE MAIO, BTN 1. Reiterando o requerimento N°643/2022.  
JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 31 de outubro de 2023. 

GilmáriO Soares Silva 

(Gilmário Marinho) 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°.  958/2023.  

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 

Administrador do Bairro Tancredo Neves (BTN), Senhor Miguel Leite da Silva 

Júnior, SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES 

ELEVADA COM SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE A 

ESCOLA MUNICIPAL GEORGINA ALVES DA SILVA, NA RUA SANTA 

MARIA, BTN 3. Reiterando o requerimento N°640/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construído faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veículo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 07 de Novembro de 2023. 

   

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Gilmário Marinho 

REQUERIMENTO N°. 959 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 

Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UMA FAIXA DE PEDESTRES ELEVADA COM 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZOTAL EM FRENTE AO COLÉGIO SETE 

DE SETEMBRO, NA RUA VEREADOR JOSÉ MOREIRA, BAIRRO PERPÉTUO 

SOCORRO. Reiterando o requerimento de N°637/2022. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares, e através de visita aos locais especificados na inicial, 

necessita-se que seja construido faixa de pedestres elevada no sentido de se 

evitar acidentes, bem como regular o intenso fluxo de veiculo verificado nas 

áreas aqui em referência. 

Sala das Sessões, em 07 de Novembro de 2023. 
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Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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